



Australian Government

Fomento de la equidad en una Australia multicultural para todos

Resumen del informe

La Evaluación del Marco de Referencia de la Multiculturalidad (Multicultural Framework Review) es un programa de reforma generacional que requiere un enfoque comunitario y de todos los sectores del Gobierno para situar a Australia en una posición que le permita desarrollar todo su potencial como nación formada por numerosas culturas y credos y una variedad de experiencias vitales.

En la elaboración de este informe para el Gobierno australiano, la Evaluación se fundamentó en la información obtenida a través de 216 consultas públicas realizadas en todo el país. Asimismo, el panel tuvo en cuenta 796 contribuciones públicas (el 15 % en idiomas distintos del inglés) y organizó un concurso de arte para niños y jóvenes, garantizando así la inclusión de todas las generaciones.

Las comunidades hablaron con voz fuerte y unida cuando comunicaron al panel su deseo de formar parte de los procesos de toma de decisiones, de codiseñar y coproducir con las correspondientes instancias de gobierno y de compartir la responsabilidad y la rendición de cuentas.

Ni las comunidades, ni los diferentes sectores, instituciones y organizaciones, ni tampoco un único grupo etario pueden resolver por sí solos estas cuestiones. En Australia, todos somos responsables de tener una sociedad inclusiva: ya sea en nuestros lugares de trabajo, en nuestras interacciones sociales, por internet o en persona. Tenemos la responsabilidad de adoptar un enfoque de derechos humanos para la inclusión, la equidad, el respeto y la igualdad.

A fin de garantizar una implicación compartida y el compromiso de todos los sectores gubernamentales, en el informe se solicita al Gobierno australiano que priorice la aplicación de 29 recomendaciones.

A partir de estas recomendaciones, proponemos una hoja de ruta para un marco multicultural. Esta hoja de ruta, junto con los marcos institucionales adecuados, tiene el objetivo de proporcionar el continuo necesario para sustentar una Australia multicultural próspera y justa para todos. La hoja de ruta, respaldada por suficientes datos, investigaciones e informes, plantea lo siguiente:

Sentar las bases a través de la conexión

- Compromiso nacional bipartidista con el multiculturalismo basado en la cohesión social, la identidad cultural y la igualdad de oportunidades.
- Liderazgo y rendición de cuentas sólidos, con la recomendación de una Comisión Multicultural Australiana que dirija la implementación del marco.

- Planificación y coordinación estratégica mediante la creación de un Departamento de Asuntos Multiculturales, Inmigración y Ciudadanía.
- Colaboración en todo el país y en toda la comunidad mediante un Foro Ministerial Multicultural y un Consejo Asesor para la Comunidad Multicultural.

Fomento de una Australia hospitalaria a través de la identidad y la pertenencia.

- Plan Nacional para celebrar el multiculturalismo, incluida la Semana de la Armonía y la observación formal del Día Internacional de Naciones Unidas de la Eliminación de la Discriminación Racial.
- Aplicación de una política lingüística nacional sostenible para alcanzar resultados socioeconómicos positivos.
- Proceso de ciudadanía renovado que refleje una nación moderna y multicultural.
- Un sector de los medios de comunicación independiente y diverso.
- Inversión en organizaciones comunitarias y programas culturales para impulsar el cambio social a través de las artes y el deporte.
- Desarrollo de iniciativas que profundicen la comprensión de la historia de las Primeras Naciones en toda Australia; por ejemplo, la historia que se presenta en los procesos de ciudadanía, en la participación cívica, en las vías para la obtención de la residencia permanente y en la educación.

Mejora de los servicios a través de la inclusión colaborativa

- Implantación de servicios culturalmente receptivos en los ámbitos de la salud, la discapacidad, la educación, la atención a las personas mayores y la vivienda.
- Mejora de las capacidades culturales dentro de la administración pública australiana, impulsada por la Comisión de la Administración Pública Australiana (APSC) mediante un liderazgo sujeto a la rendición de cuentas.
- Un programa modernizado de subvenciones multiculturales centrado en la sostenibilidad y la certeza.
- Diseño y aplicación de estrategias para reducir la brecha cultural y digital.
- Foco de atención puesto en las necesidades únicas de los jóvenes y de las comunidades regionales.
- Aplicación de una perspectiva interseccional y de igualdad de género en la política y los servicios multiculturales.